



La oposición llega a una fase clave de la selección de su candidatura presidencial bajo la sombra del fraude

Dos aspirantes, Xóchitl Gálvez y Jorge Luis Preciado, acusan a otros contendientes y a la dirigencia de sus partidos de cometer irregularidades en el proceso de recolección de firmas



El Frente Amplio por México, la coalición opositora al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, ha culminado una etapa crucial en el proceso que ha implementado para elegir a quien será su candidato o candidata para las elecciones presidenciales y legislativas del próximo año. Este miércoles, la alianza formada por el PAN, PRI y PRD dará a conocer qué aspirantes han cumplido con [la recolección de firmas de apoyo necesarias](#) para pasar a la siguiente fase del proceso de selección. Llegar a este punto no ha sido fácil para el Frente.

La etapa para recolectar 150.000 firmas de apoyo con representación en 17 de los 32 Estados del país duró casi un mes [y concluyó en el último minuto del martes](#). Para lograr la meta, los participantes se lanzaron a las plazas públicas para sostener mítines con sus simpatizantes. Seis aspirantes han asegurado haber alcanzado la cuota de firmas: el diputado Santiago Creel y [la senadora Xóchitl Gálvez](#), ambos del PAN; la senadora Beatriz Paredes y el exsecretario de Turismo Enrique de la Madrid, del PRI; así como el senador Miguel Ángel Mancera y el exgobernador michoacano Silvano Aureoles, del PRD. Tras una revisión y depuración de las firmas recabadas, los dirigentes del Frente anunciarán este miércoles qué participantes cumplieron con el objetivo. Quienes lo logren pasarán a una nueva etapa en la que podrán participar en foros para presentar ideas y propuestas, y en la que serán evaluados mediante encuestas. Solo tres pasarán a la tercera y última fase, consistente en más encuestas y en una votación directa de ciudadanos previamente registrados por internet.